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École primaire 

316 route de Thoiry 

01630 SERGY 

PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE 

du 15 / 06 / 2023 

 
 
MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE Représentant 
Inspecteur de l’éducation nationale : M. COUPECHOUX  

MEMBRES VOTANTS  

NOM Présent Excusés Représentant 
Directrice de l’école - Présidente : Mme JONVILLE  Lydie X   

Maire : Mme MOINE Catherine  X  

Mme MICHAUD  Amélie X   

ENSEIGNANTS DE L’ECOLE  

Mme CHATELAN  Céline  X   

Mme DUMAS  Cindy  X  

Mme JOMAIN  Erika X   

Mme LEIMBACHER  Aline X   

Mme MANOUKIAN  Elodie X   

Mme OLIVIER  Mathilde X   

Mme PERRACHON  Cindy X   

Mme PEYRONNET  Laurie X   

Mme RAFFIN  Nelly X   

Mme RATSIMIALARIVO  Aina  X  

Mme TALLARON  Julie  X  

M. TOURNEBIZE Corentin (TR)  X  

Un des maîtres du RASED :     

REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES Suppléants assurant un remplacement 

Mme Sara  KRIGE X   

Mme Marie-Hélène  MERMINOD X   

Mme Nelline  MERGLEN X   

Mme Anna  NAVID X   

Mme Michela  CREDENZA X   

Mme Caroline  TISSOT-BAKRA  X  

Mme Virginie  CHAMBON X   

M. Cyprien  BECHLER X   

M. Gilles  SOUBEYRAN X   

Mme Tatiana  SAFARIKOVA-BRACKE X   

Mme Delphine  BILLOT (suppléant) X   

Mme Audrey  DELAMARE (suppléant)  X  

Mme Madeleine  JONES (suppléant) X   

  

RASED :   x 
Médecin scolaire :    

Infirmier(e) scolaire :    

Assistante sociale :    

Représentant périscolaire : Mme PIQUARD  Aurélia X  

Coordinateur :    

D.D.E.N. :    

Enseignant ELCO :    

Invitée :    

Invitée :    
 

Procès-verbal établi le 15 / 06 / 2023 
 

La présidente et secrétaire, directrice de l’école 
Nom : JONVILLE Lydie 

Signature 

Le secrétaire, représentant de parents d’élèves 
Nom :  

Signature 
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Date : jeudi 15 juin 2023 
Heure de début : 19h 
Monsieur l’Inspecteur est excusé. 
 

Ordre du jour : 

- points d’information : situation de l’école, rentrée 2023, informations générales sur l’école 
 

- sujet 1 soumis à avis : informations concernant la vie des élèves 
 

- nombre d’avis positifs : 20 
- nombre d’avis négatifs : 0 

 

Heure de fin : 21h30 
 

1 Situation de l’école et rentrée 2023 
Aujourd’hui : 248 élèves présents (239 au 1er Conseil d’école, 252 au 2e) 

PS/MS/GS 1 : 9+11+8=28 PS/MS/GS 2 : 11+9+8=28 PS/MS/GS 3 : 10+10+9=29 

GS/CP : 10+19=29 CP/CE1 : 13+14=27 CE1/CE2 : 16+12=28 

CE2/CM1 : 21+7=28 CM1/CM2 A : 8+16=26 CM1/CM2 B : 9+16=25 
 

Répartition par niveau à la rentrée 2023 : 234 élèves prévus, il y a encore des 
changements. Parmi ces élèves, 2 auront des heures d’AESH. L’association ECLAT sera 
peut-être amenée à intervenir dans l’école. Des discussions ont déjà eu lieu avec les 
enseignantes de classes de maternelle. 
 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

29 30 29 34 26 32 31 23 

 

Départ enseignant  : Mme Aina RATSIMIALARIVO 

Arrivée enseignant : M. Thibaut VERDON 
 

2 Informations sur le fonctionnement de l’école 
a) Informations générales sur l’école 
- Santé 
Visite médicale pour les élèves de PS. Infirmière PMI. 
 

- Sécurité 
Alarme incendie et PPMS à réaliser d’ici la fin d’année scolaire. 
 

- Demandes pour la mairie 

• Installation d’un chalet de jardin, comme celui de la maternelle, pour ranger les 
jeux dans la cour des élémentaires. 

Réponse : Chalet qui sera installé après l’engazonnement qui aura lieu en septembre.  
 

• Cour des maternelles et manque d’ombre : 
Idée des enseignantes : faire la récréation sous la pergola de la salle Calame. 
Réponse : En attente de savoir quoi faire pour la cour de récréation (en premier lieu savoir 
le devenir du bâtiment des maternelles : savoir s’il y a une 10ème classe faisable dans ce 
bâtiment.), un bureau d’étude est passé ce mercredi (14/06/2023) pour savoir comment 
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aménager ce bâtiment. Retour probable Juillet/Août. Priorité de la Mairie est de 
construire une 10ème classe. 
 

• Vidéoprojecteurs : Besoin d’explications et configuration pour leur bon 
fonctionnement par le réseau + tablette. Demande d’un VPI pour la classe de 
GS/CP alors que l’enseignante utilise un vidéoprojecteur tous les jours. 

Réponse : Faire une demande à la mairie pour le budget 2024 
 

• Ordinateurs : remplacement DD par SSD, car très lents. Besoin de maintenance des 
ordinateurs. 

• Enlever le photocopieur en maternelle : besoin de l’espace pour la rentrée. 

• Portail côté élémentaire : quand y aura-t-il un code pour entrer ? 

• La sonnette de ce portail ne peut être entendue que dans le bâtiment. Il faudrait 
qu’elle puisse être entendue dans les 3 bâtiments où il y a des classes. 

Remarques prises en compte. 
 

- Points sur les travaux 

• Engazonnement cour de récréation école élémentaire : septembre. 
Réponse : Envisager des plantes grimpantes (houblon local ou lierre) sur le grillage vers la 
bute au niveau des voitures. Objectif : créer une isolation phonique et visuelle avec les 
voitures. 
Arbre au centre de la cour pour faire de la fraîcheur, envisager de faire un terrain de jeu 
en bas, notamment un terrain de foot. En attente du devenir du bâtiment B ou cour vers 
le parking du bas.  

• Parking situé devant l’entrée principale de l’école : les études sont lancées pour le 
refaire. Sécuriser l’espace devant le portail des maternelles avec une interdiction 
de circuler à cet endroit pour les voitures. 

• Galets à l’extérieur : reprise des travaux par le maçon cet été 

• Cirage du bâtiment C cet été : Interdiction d’entrer du 7 au 18 août. Vider les 
meubles. 

• Banc de l’amitié créé par les enfants pendant le périscolaire : emplacement à 
définir. 

• Vérification des adresses des élèves pour savoir si les enfants habitent toujours sur 
Sergy : passage en mairie pour réinscrire l’élève pour l’entrée au CP. Communiquer 
l’affiche avec les documents aux parents de GS depuis l’école. 

• Demande des enseignantes d’être consultées par la Mairie avec les plans avant les 
prochaines modifications. 

 

b) Informations concernant la vie des élèves 
 

- Conseil des délégués 
Il s’est réuni le 15 juin 2023. 
 

Demandes : 
Pour la cour : 
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Ballons + ballons gonflés et moins durs : commande en cours avec le budget. 
Barrières pour délimiter le coin foot, cages de foot pour éviter que les ballons ne rentrent 
dans la classe des GS/CP 
Un terrain de foot avec les tracés 
Trouver une solution pour reconnaître les équipes 
Planning foot par jour 
Toboggan 
Remplacer les barrières par de vraies clôtures 
Cabane de rangement pour les jeux extérieurs 
Engazonnement 
Plus de jeux de cour 
Un coin lecture et un coin repos : déjà à disposition 
 

Pour l’hygiène : 
Problème avec les toilettes sous le préau (filles) : fonctionnement (porte violette), 
distributeur de savon, trou au plafond, verrous. 
Toilettes des garçons : mettre un cache entre la porte et le 1er urinoir, urinoir qui fuit 
Trop de pression à certains robinets à la cantine 
Température de l’eau : pas possible de la changer 
 

Pour la cantine : 
Pizza, mais pas le mercredi : Bourg traiteur qui décide 
Utiliser l’affiche pour indiquer la quantité que l’on souhaite manger pour le repas (pas 
beaucoup…) : les assiettes sont préparées en avance. 
 

Sécurité : 
Grilles au sol sont glissantes et beaucoup d’objets sont perdus : l’architecte du bâtiment 
C estimait que c’était une région de haute montagne. Des solutions seront envisagées.  
Fixer le nouveau panneau de basket. 
La pente en limite de terrain est dangereuse. 
Il y a un gros trou dans l’herbe qui gêne et qui fait glisser les élèves. 
 

Problèmes : 
Dans la cour : 

L’arbre est sympa, mais pas pour le foot. L’arbre au milieu du terrain. 
 

Pour l’hygiène : 
Des personnes font exprès d’uriner à côté des toilettes : refaire un point dans les classes 
 

Améliorations : 
Repas de la cantine (pas trop bons pour certains, mais d’autres disent que c’est très bon) 
 

Propositions : 
Faire des petites balades 
Sorties piscine 
 

Remerciements : 
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Merci pour les dames de cantine car ça va bien 
Merci la commune pour les petites choses de l’école 
Merci beaucoup au Sou des écoles pour les sorties, et aux parents du Sou 
Merci aux maîtresses qui nous apprennent beaucoup de choses 
Merci à la directrice 
Merci à l’équipe technique 
Merci pour les élèves qui mettent de la joie dans l’école 
Merci aux personnes qui nettoient l’école 
Merci à la mairie pour la nouvelle cour 
Merci aux dames de la bibliothèque 
Merci à Xavier du centre sportif 
Merci pour les bancs avec les tables 
 

- Projets qui ont été réalisés ou qui sont prévus 

• « Réactiver les lieux » avec l’association Bermuda 
Projet sur toute l’année scolaire et pour toutes les classes 
Vendredi 16 et samedi 17 juin 
 

• Carnaval de l’école  
Vendredi 24 mars 
 

• La grande lessive 
Participation pour la classe de CP/CE1 et CE1/CE2 
 

• Nyon et balade en bateau pour se rendre à Yvoire : jardin des 5 sens 
4 classes : les 3 classes de PS/MS/GS et classe de GS/CP 
Jeudi 8 juin et vendredi 9 juin 
 

• Village des étoiles à Ruffieu 
4 classes : CE1/CE2, CE2/CM1, CM1/CM2 A et B 
Lundi 3 avril ou jeudi 4 mai 
 

• Visite du collège 
Jeudi 1er juin : avec les élèves de CM2. Jeu de piste dans le collège pour repérer les lieux. 
Une partie au CDI avec un Escape Game pour se repérer dans la bibliothèque. Fichier 
explicatif du fonctionnement du collège avec les réponses « aux questions stressantes » 
par les élèves de 6ème 
 

• Musée et 7 contes en balade à Moirans-en-Montagne 
2 classes : CE1/CE2 et CE2/CM1. Création d’un jouet ou atelier autour des légo sur le 
thème de la friction. Après-midi randonnée contée (chercher les crabes). 
Lundi 5 juin 
 

• Dernière séance de tennis pour CM1/CM2 A et B. Tournoi qui avait été reporté. 
Mardi 20 juin 
 

• Forêt de Dissé à Gex 
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Classe de CP/CE1. Un accompagnateur de montagne pour animer la balade.  
Vendredi 23 juin 
 

• Classe bleue sur la base nautique de Chorges 
2 classes : CM1/CM2 A et B. Voile et randonnée 
Du lundi 26 au vendredi 30 juin 
 

• Permis internet pour les élèves de CM2. Sensibiliser les élèves. En partenariat avec 
l’éducation nationale et la gendarmerie. 

 

• Élevage de papillons en CP/CE1 et de coccinelles en CE1/CE2 
 

• Exposition : ma cabane est la tienne 
 

• Centre sportif de Sergy 

Classe de CM1/CM2 B activités badminton au centre sportif : trajet en vélo pour s’y 
rendre. 

 

• Permis piéton CE2. Faire passer le permis d’ici la fin d’année scolaire. 
 

• Permis vélo : classe de CM1/CM2 B 
 

• Centre nautique de Divonne : pas d’informations complémentaires pour la rentrée 
2023. Question ouverte : est-ce que le brevet de sauvetage est suffisant pour les 
parents accompagnateurs qui n’ont pas passé l’agrément ? 

 

Projet d’école 2022-2028 

AXE 1 : améliorer les réussites et réduire les inégalités 

Uniformisation des outils 

Mutualisation des méthodes et des moyens mnémotechniques 

Mutualisation des codes 

Uniformisation des outils par cycle 

Classeurs d’outils 

Stockage mutualisé des documents des EBEP 

 
AXE 2 : développer les parcours éducatifs et de l’élève 

Rendre les élèves acteurs de leur citoyenneté 

Mise en place annuelle des permis internet, piéton, vélo, dangers domestiques 

Labellisation E3D de l’école : écocitoyen 

Approche positive de la promotion de la santé 

Hygiène dentaire / Puberté pour CM2 

Enrichir les connaissances culturelles des élèves 

Cahier de parcours 

Actions interclasses 

Ouvrir les élèves à la multitude de métiers existants (souhait) 
Rencontre d’une conseillère d’orientation pour CM2 

Rencontre de métiers de parents 3 cycles 
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AXE 3 : Prendre en compte le climat scolaire et bien-être à l’école 

Être acteur du climat scolaire 

Conseils de délégués avec retour en conseil d’école 

Travail sur les émotions 

Créer du lien entre tous les cycles 

Les Olympiades 

Grand décloisonnement 
 

AXE 4 : Développer les relations avec les partenaires et les familles 

Les parents 

Rendez-vous individuels en milieu d’année 

Compétences spécifiques des parents d’élèves (à mettre en place) 
Le périscolaire 

Règlement commun 

Cohésion d’équipe 
 

- nombre d’avis positifs : 21 

- nombre d’avis négatifs : 0 

 

3 Réponses des enseignants aux questions posées par les parents 
 

Q 1 : Afin de communiquer plus efficacement avec l’enseignant.e de notre enfant, 
serait-il possible de généraliser le système d’une adresse e-mail de la maitresse ou pour 
la classe, quand il y a deux maîtresses (ex. classe d’Erika et Cindy) ? Cela permet de 
pouvoir joindre l’enseignant.e directement (ex. infos à passer, devoir à rattraper, etc.). 
Le cahier jaune serait dans ce cas moins nécessaire, voire inutile. Une communication 
personnelle par Edu-cartable est intéressante aussi. 
La communication est laissée au libre choix de chaque enseignant. 
 

Q 2 : Comment améliorer la diffusion du PV finalisé avec les points traités lors du 
conseil d’école ? Visibilité, délai, relecture. 
Proposition : PV préparé en amont par la directrice. Durant le conseil d’école, prise de 
note par 1 enseignant + 1 parent délégué. Relecture, validation et diffusion du PV aux 
parents de l’école la semaine suivante. 
 

Q 3 : En cas de sortie scolaire, qui demande une sortie du territoire, est-ce normal de 
donner l’original du document d’identité de l’enfant à l’école ? 

Oui, il faut les originaux de l’enfant. C’est une obligation. 
Pour sortir du territoire, il faut : 
- le formulaire CERFA complété 

- la copie du justificatif d’identité du parent qui l’a complété  
- la pièce d’identité valide de l’enfant. 
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Q 4 : Quels sont les jeux autorisés dans la cour de l’école primaire ? Il semblerait qu’il y 
a de nouvelles règles dans la cour. Pourriez-vous informer les parents quant au 
règlement de la cour de récréation ? 

Cf. règlement de la cour de récréation (pièce jointe) 
Concernant les objets apportés de chez soi : cf. règlement de l’école 

Les documents sont accessibles sur le site de l’école.  
 

Q 5 : Les enfants de CP pourront-ils aller à la piscine ? 

Pas cette année 
 

Q 6 : A-t-on des solutions pour assurer le remplacement des institutrices, parfois 
pendant de longues périodes ? Est-ce que des solutions plus pérennes sont envisagées 
au niveau de la circonscription ? A-t-on plus de moyens humains à disposition pour un 
territoire étendu et hétérogène qui subit le manque de personnel remplaçant ? 

Pas plus de solutions qu’au Conseil d’école précédent. Cf PV du conseil d’école du 2 mars 
2023. 
 

Q 7 : Le problème du nombre d'enfants par classe déjà discuté n’est pas résolu et reste 
critique au vu du vœu pieux du Ministère de l’Éducation Nationale (apprentissage et 
enseignement dégradés). Quelles actions peuvent être mises en place en 2023-2024 
pour appuyer (mettre la pression) pour l’ouverture d’une nouvelle classe ? 

Monsieur l’Inspecteur avait expliqué au 2ème Conseil d’école que les décisions 
d’ouverture se prenaient au CSA D (Comité Social d’Administration Départemental) qui a 
lieu en février, et au CDEN (Conseil Départemental de l’Education Nationale en mars). Des 
actions continueront à être menées par les parents délégués.  
Il faut officiellement plus de 252 élèves pour envisager l’ouverture d’une 10ème classe.  
 

La Mairie souligne aussi qu’elle a mis en place un système, en coordination avec la 
Directrice afin de vérifier les adresses des nouveaux élèves arrivant à Sergy.  
 

Q 8 : Comment sont choisis les parents pouvant accompagner les sorties scolaires ? 
Faites-vous attention à pouvoir faire participer le maximum de parents ?  
En général, les enseignants prennent les parents qui se proposent. Mais s’ils sont trop 
nombreux (nombre de places limité), il peut y avoir un tirage au sort. 
Pour les activités sportives, le critère sera l’agrément. 
Pour d’autres sorties, l’investissement des parents peut être pris en compte ainsi que le 
regard positif sur l’école. 
Rappel : En effet, les parents accompagnent les classes et pas leur enfant. La sécurité des 
tous les élèves est importante.  
 

Objectif : créer une charte du « parent accompagnateur » à créer en équipe pour la 
rentrée et la présenter en réunion de rentrée dans les classes.  
 

Q 9 : Ou en est la procédure d’intervention de la cellule Phare dans les classes 
concernées ? Trouvez-vous que cela ait eu un effet bénéfice dans les classes 
concernées ?  
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Avez-vous prévu une communication commune à tous les parents d’élèves pour la 
rentrée scolaire prochaine ? 

Les interventions sont terminées. 
Rappel : qu’est-ce que le projet pHARe ? 

Technique : les enseignants discutent avec certains élèves dans le but de susciter de 
l’empathie et une préoccupation pour un camarade en détresse ou en difficulté.  
Question : comment faire pour que l’élève se sente mieux dans l’école ? 

Il n’y a pas de recherche de coupable, ni de sanctions. 
La réunion a eu lieu mardi 9 mai à 17h30. Quelques parents étaient présents. 
Cela a eu un effet bénéfique en apaisant des tensions. 
Il faudra prévoir une communication, mais les informations sont sur le site de l’école. 
Communiquer l’outil en réunion de rentrée : dépliant.  
 

4 Réponses de la mairie aux questions posées par les parents 
 

Questions pour la cantine et le périscolaire 

Q 1 : En période périscolaire, quand les enfants jouent dans la cour, les portails sont 

ouverts. Certes pratique pour les parents, cela semble non sécurisé (les enfants 

peuvent sortir, ou quiconque peut s’introduire dans l’école, ou en cas de confinement 

comme récemment à Nantua). Serait-il possible de mettre un système de bip, 

télécommande, talkie-walkie, pour faire une ouverture à distance (facile pour les 

équipes, tout en étant sécurisé) ? 

Installation d’une sonnette portative. La solution idéale serait un interphone visio. 

Le portail est désormais systématiquement fermé.  
 

Q 2 : Inscription périscolaire 2023-2024: comment seront gérées les places au 

périscolaire cette année? Y en aura-t-il suffisamment ? (Les parents souhaitent éviter le 

stress de l’année dernière)  

Soucis de recrutement des agents du périscolaire. Pour le moment tous les dossiers sont 

acceptés.  

Règle identique que l’année précédente pour le périscolaire (garderie du matin et du 

soir) : les deux représentants légaux doivent travailler pour être acceptés. 

Actuellement en sous-effectif. 
 

Q 3 : Pour les élèves qui ne mangent pas de porc, je vois souvent des plats végétariens 

à la place. Est-ce possible de proposer également un autre type de viande/poisson ? 

On fera remonter l’information à Bourg traiteur. 
 

Q 4 : Les enfants se plaignent que seuls ceux du deuxième service peuvent avoir un 

supplément. Pourriez-vous équilibrer les portions entre les deux services ?  

Le supplément est déjà possible aux deux services.  
Les élémentaires ont le choix de manger au premier ou deuxième service. Moitié / moitié.  
Faire du service selon l’enfant : au besoin avec petite faim / moyenne faim / grande faim.  
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Q 5 : Où en est-on dans la réflexion de changement de prestataire de cantine ?  

Pas de changement. Cf. conseil d’école du 2 mars 2023 
 

Q 6 : Peut-on remettre en place la proposition de repas intergénérationnel ?  

Pas de volontaires du côté du CCAS 
 

Questions pour la mairie 

Q 1 : Qu’en est-il du recrutement des agents pour le périscolaire ? 

En recherche de 2 agents. 
 

Q 2 : En 2023/2024, y aura-t-il un projet de mettre en place un centre de loisirs durant 
les périodes de vacances (comme à Thoiry/Crozet... par exemple) ? 
Budget et énergie mis sur la construction d’une dixième classe qui représente l’urgence 
actuelle. Problématique par rapport au nombre de m² légal. 
 

Q 3 : Qu’en est-il du problème d’interphone pour le portail des élémentaires ? Pourrait-
on ajouter un relai sur le téléphone ou dans la cour afin que la sonnerie soit plus forte ? 
Comment peut-on résoudre le problème des parents en retard qui dérangent les 
enseignantes des classes de maternelle pour ouvrir le portail ?  
Boîtier portatif sonnette.  
 

Q 4 : Le passage piéton sur le dos d’âne près de l’école Route de Thoiry est totalement 
effacé. Peut-il être repeint d’urgence ? (Beaucoup de voitures ne s’arrêtent même 
plus).  
Point relevé depuis plusieurs années par plusieurs usagers et figurant dans les PV des 
conseils d’école. 
Dans un premier temps, la peinture est nécessaire pour assurer la sécurité des enfants 
sur le chemin de l’école. Dans un deuxième temps, peut-on penser à un projet de 
chemin des écoliers ?  
Demande de devis à la Société MARKOSOL : le devis a été signé. Refaire tous les passages 
piétons de la commune. Pas de date de travaux. Parking boulangerie / Parking centre 
sportif. 
 

Q 5 : Est-ce qu'il serait possible d'avoir un parasol (ou quelque chose de similaire) dans 

la cour de récréation devant la maternelle ?  

Hier quand je suis allée chercher ma fille de la garderie le soleil était fort et ce n'est pas 

encore l'été. Tous les enfants avaient chaud et ils étaient exposés, car il n'y avait pas un 

endroit où ils pouvaient être à l’ombre. 

Déjà abordé dans le conseil. 
 

Q 6 : Pourrions-nous avoir un point travaux ?  

1) Aménagement du parking de l’école 

2) Peinture des passages piétons 

3) Réfection des cailloux devant l’école primaire 

4) Engazonnement dans la cour des primaires 
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5) Emplacement du nouvel arbre dans la cour des primaires qui semble poser 

souci pour les enfants en les limitant pour certains jeux.  

Cf point 2.a  

Remerciements 

Nous remercions chaleureusement les enseignantes de l’école de Sergy, le personnel du 
périscolaire et les élus municipaux pour leur engagement quotidien auprès de nos 
enfants. 
 
Fin : 21h30 


